
 
 

 
Procès-verbal du Conseil d’établissement 

École de l’Amitié / Saint-Jean-Baptiste 
 

 
                      Le mercredi 9 février 2011 

 
 
Séance ordinaire 
Troisième séance du Conseil d’établissement de l’École de l’Amitié pour l’année 2010-2011, 
tenue au salon du personnel, le 9 février 2011. 
 
 
Présences  Nancy Sirois, directrice 

Michel Dubois, parent 
Kim Laramée, enseignante 
Valérie Fugère, parent    
Anny Piché, enseignante                                

Guylaine Thivierge, parent      
Lucie Durivage, parent 
Tiana Labadie, enseignante 
Lyse Côté, enseignante 
Hélène Rossignol, responsable du service de garde (en 
garde, en remplacement de madame  
Marie-France Morin) 
 

Public  Madame Dominique Brault 
 

 

Absences  Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Alyssa Gosselin, membre de la communauté 
Monique Roy, parent 
 

Secrétaire  Lucie Durivage  
   
 
    
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Michel Dubois déclare la séance ouverte à 19h35. 

 

2. SECRÉTARIAT ET PRÉSENCES 

Madame Lucie Durivage rédige le procès-verbal pour la présente réunion. Elle prend 
également les présences. 
 
Proposition à l’effet que madame Lyse Côté fasse une révision linguistique du dernier 
compte rendu avant de l’adopter. 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
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001         Madame Guylaine Thivierge, appuyée par madame Lucie Durivage, propose          
l’adoption de l’ordre du jour. 
 



1. Ouverture de la séance 
2. Présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption du procès-verbal du 1er décembre 2010 
5. Parole au public 
6. Grille matières et grille horaire 2011-2012 (documents en annexe) 
7. Vente de gâteries (classes 6e) 
8. Semaine des enseignants (7 au 13 février) 
9. Reconnaissance des bénévoles 
10. Frais chargés aux parents – organisation du service des dîneurs (scénarios pour sondage) 
11. Convention de gestion et de réussite (convention de partenariat) 
12. Parole à la responsable du service de garde 
13. Parole au représentant du comité de parents 
14. Parole aux membres 
15. Parole à la direction 

15.1.  Des nouvelles du personnel 
15.2.  Activités diverses (Dîner de Noël, carnaval d’hiver, St-Valentin, …) 
15.3.  Présentation publique du rapport annuel CSP 
15.4.  Nouvelles cartes à la formation professionnelle 
15.5.  Conférence de fin d’année ou de la rentrée – spécialiste du sommeil chez les 
enfants 
15.6   Plan triennal pour les services en psychologie et en psychoéducation : proposition 

16. Parole au public 
17. Affaires diverses 
18. Correspondance  
19. Levée de la séance 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 1 ER DÉCEMBRE 2010 ET SUIVIS  
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002            Madame Lyse Côté propose l’adoption du procès-verbal, tel que présenté. Madame 
Valérie Fugère appuie.  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 
Le parent en présence demande comment se déroulent les cours d’anglais cette année, 
comparativement à la situation de l’an passé. Madame Sirois informe que tout va bien cette 
année et que l’enseignante utilise l’agenda pour communiquer avec les parents si besoin 
est. 

 

 

 

6. GRILLE MATIÈRES ET GRILLE HORAIRE 2011-2012 (doc uments en annexe) 
 

Madame Sirois présente la grille adoptée par le Conseil des enseignants. Elle est adoptée 
par madame Kim Laramée et secondée par madame Anny Piché. 

 
7. VENTE DE GÂTERIES (classes de 6 e année) 

 



Deux (2) élèves de 6e année ont présenté un plan d’affaire à madame Sirois. Elle leur a 
proposé de s’impliquer dans la confection de la surprise de St-Valentin, pour les élèves de 
l’école, en confectionnant 230 sacs de gâteries. Du même coup, l’école contribuera à leur 
campagne de financement. 

 
Madame Tiana Labadie adopte la proposition qui est secondée par madame Valérie Fugère. 

 

8. SEMAINE DES ENSEIGNANTS (7 AU 13 FÉVRIER 2011)  
 

Madame Sirois fait part des actions entreprises par le Conseil des élèves : mots aux 
enseignants, fleurs, collation spéciale … 

 
Le CÉ propose de récompenser les enseignants en offrant un dessert spécial le vendredi 
terminant la semaine des enseignants. Madame Sirois offre de s’occuper de l’événement. 

 
La semaine de la persévérance scolaire se déroulera la semaine prochaine. 

 

9. RECONNAISSANCE DES BÉNÉVOLES : 27 AVRIL 2011 
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L’école secondaire du Carrefour à Varennes sera l’hôte de la soirée cette année. Mesdames 
Tiana Labadie et Guylaine Thivierge font la proposition à l’effet que madame Hamel puisse 
recevoir cette reconnaissance cette année. Madame Sirois propose de l’accompagner à la 
soirée. 

 

10. FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS-ORGANISATION DU SERVI CE DES DÎNEURS  
(scénarios pour sondage)  
 
Madame Sirois explique les motifs de l’augmentation des frais de services aux dîneurs et 
que  le sondage est obligatoire. Elle y travaillera et nous le consulterons au prochain CÉ. 
Les frais demeureront fixes pour les cinq (5) prochaines années.  

 
Une discussion est amorcée autour des trois (3) scénarios possibles (en annexe). 
 
Monsieur Dubois propose de justifier l’augmentation afin que les parents soient bien 
informés.  Mme Sirois travaillera sur le sondage et le présentera lors de la prochaine 
rencontre. 

 

11. CONVENTION DE GESTION DE RÉUSSITE (convention d e partenariat)  
 

Les membres du CÉ consulte le document de travail. La consultation finale ainsi que 
l’approbation se feront lors du prochain CÉ. 
 

12. PAROLE À LA RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  
 

11 février 2011 : journée pédagogique. Le thème : les trésors et les pirateries. 
31 mars 2011 :  Les tribus d’Amazombie 

 



13. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

Suite à la démission du commissaire de Verchère, la dernière rencontre du comité de 
parents fut utilisée pour la présentation des curriculums vitae des éventuels candidats. 

 
Le fonctionnement de la soirée destinée à la reconnaissance des bénévoles devra être revu 
puisque les membres du comité témoignent à l’effet qu’elle n’est pas assez axée sur les 
bénévoles eux-mêmes. 
 
La prochaine réunion du comité se tiendra jeudi le 17 février 2011. 

 

14. PAROLE AUX MEMBRES 
 

15. PAROLE À LA DIRECTION 
 

15.1 Des nouvelles du personnel : 
 
Monsieur Perron (concierge) change d’école. Demain, on saura qui sera le/la 
nouveau/nouvelle concierge qui assumera un emploi de 30 heures à l’école. 
 
Nathalie Guittier ne sera pas de retour cette année (sans solde). 
 
Nathalie Bérard et Marie-France Morin sont en congé de maladie. 
 
Sandra Lavoie est de retour d’un congé de maternité. Elle reprend sa classe de 6e 
année (en remplacement de madame Gaëtane Langevin). Julie McNicoll est partie 
dans une école de Chambly. 

 
15.2 Activités diverses :  

 
Le dîner de Noël a plu à tout le monde. 
 
Le Bal des tuques fut une réussite. Il y eut beaucoup de parents bénévoles. 
 
Pour la St-Valentin : les élèves et les membres du personnel pourront s’habiller en 
rouge ou en rose. Il y aura des gâteries et un courrier spécial. 
 

15.3 Présentation publique du rapport annuel de la commission scolaire des Patriotes 
 
Madame Nancy Sirois demande si un parent est intéressé à assister à cette 
présentation donnée mardi le 15 février 2011 à 19h00, au siège social de la 
commission scolaire à St-Bruno. Elle propose de l’accompagner. À suivre … 
 

15.4 Nouvelles cartes à la formation professionnell e: 
 
 Nouvelles cartes : 

• Assistance aux soins infirmiers 
• Préposé aux bénéficiaires 

 
Changement à venir : les différents programmes (cartes) pourront être offerts sans 
tenir compte du territoire. 



 
15.5 Conférence sur le sommeil chez les enfants:  

Les membres du CÉ se montrent intéressés. Madame Sirois fera les démarches 
nécessaires pour contacter la conférencière en question. 

 

 

15.6 Plan triennal pour les services de psychologie  et de psychoéducation 
Une proposition est faire à l’effet que, dès l’an prochain, les services de psychologie 
passent de 0,75 à 1,5 jours semaine et que les services de psychoéducation passent 
de 0,5 à 1 jour semaine. 

 

16. PAROLE AU PUBLIC  
 

17. AFFAIRES DIVERSES 
 

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 
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Madame Lyse Côté propose la levée de l’assemblée à 21h27. Elle est secondée par 
madame Kim Laramée. La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
La prochaine réunion se tiendra mercredi le 30 mars 2011. 

 
 
 

 
Nancy Sirois, directrice        Michel Dubois, président 
Lucie Durivage, secrétaire 
 
 
 
 


